

Rotary



WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ

2017～2018 年度 高山中央 RC 会長テーマ

「いま結束のとき！ 目指そう、新たなる境地!!」

ロータリー：
変化をもたらす

◆会長 中田 専太郎 ◆幹事 谷口 欣也 ◆会報委員長 大原 誠 ◆会報担当 高橋 厚生

創立 1991 年 5 月 20 日

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

<出席報告>

	会員数	出席会員	出席	Make-up	会長支持率
本日 1141 回	57 名	56 名	38 名	—	67.86%
前々回 1139 回	60 名	59 名	47 名	1 名	81.36%

<点 鐘>

会長 中田 専太郎

<会長の時間>

会長 中田 専太郎

先日の夜例会（会場：山陣）に於きましては、強行スケジュールだったのにも拘わらず、沢山の皆様に出席いただき誠にありがとうございました。例会の後、本町商店街納涼夜市の中で行われた「ポリオ撲滅募金」は 500 円の生ビールを販売しながら募金にもご協力いただくというものでしたが、坂之上クラブ奉仕委員長をはじめ、こちらも沢山のメンバーの皆様の協力のもと、非常に沢山の募金を集めることが出来ました。会場は外国人観光客が大変多く、そのような方々にもビールを楽しんでもらいながら、募金に協力してもらおうことが出来、そのような意味からまさに国際的な募金活動にもなったのかな、と考えております。

さて、本日は高山工業高校に於いて、例会をはさみ午前と午後で「夏休み親子でものづくり」ということで、担当の先生方や工業高校の生徒さんの手伝いをしてもらいながら、國定講師に材料の「木」そのものの話しや作り方を順を追って指導をしていただきながら、「スツール」作りをしていただく事業をしております。

午前中の部では、うまく仕上がった作品を児童もその親御さんも大変大事そうに持って帰られる姿が印象的でした。この後、午後の部がございますが、結構生徒さんの補助作業はもとより、皆様の手助けも必要ですので、どうか午後の部も宜しくお願いします。

尚、本日の「スツール」の下拵えは、國定講師が長い時間を費やして作製してくださいました。木材料は飛騨産業さんが全面的に無償提供してくださいました。本当にありがとうございました。

予定ではありますが、本日の RC クラブ事業は、市民時報に記事としても掲載されることになっております。



夏休み親子で体験 「天然木材で スツールを作ろう」

会場：高山工業高等学校教室

午前の部 8:30～12:00

午後の部 13:00～16:30

<開会あいさつ>

奉仕プロジェクト委員会 委員長 山本 辰男

皆様、本日は当ロータリークラブの「親子で体験教室」にご参加いただきありがとうございます。沢山のご応募の中から、本日午前、午後各 18 組の親子を選ばせていただきました。おめでとうございます。

また、講師の國定様におかれましては、キットの準備から本日の講師まで本当にありがとうございます。

工業高校様におかれましては、場所のご提供や助手の生徒さんをお呼びいただいたりと感謝申し上げます。

それでは、怪我の無いように楽しんでいただければと思います。よろしく願いいたします。



<会長あいさつ>

高山中央ロータリークラブ

会長 中田 専太郎

本日、このような会が開けます事も工業高校様のご理解と手配のおかげでございます。教頭先生はじめ、主任先生、本当にありがとうございました。

当初より室谷先生には、行事の内容等ご相談をさせていただいておりましたが、最終的にスツールを作ることとなりました。

皆様、ご覧いただければわかるかと思いますが、本日の材は、ナラの無垢材でございます。非常に価値のある材でございます。こちらは飛騨産業(株)様よりご提供いただきました。お知り合いの方がみえましたら、お礼をお伝えください。



本日お手元の「キット」にするためには、板材から加工の必要がございます。こちらは、本日の講師國定様をお願いいたしました。お手数を重ねました事、感謝申し上げます。

それでは、いまから作業をしていただきますが、のこぎり等工具も使用いたします。くれぐれもお怪我の無いようお願いいたします。

<教頭先生あいさつ>

岐阜県立高山工業高等学校

教頭 村田 和弘 先生

本校は、モノづくりの好きな生徒が集まり、さらに技術を磨くという高校でございます。

あわせて、地域の皆様に貢献できるようにと日頃から取り組んでおります。

本日は、その一環といたしまして、建築インテリア科の生徒4名が精一杯お手伝いさせていただきます。

どうか、ご自身の想っている作品に近づけるよう頑張ってください。

最後にこの場をお借りして、日頃から高山中央ロータリークラブの皆様、並びに地域の皆様にご協力いただいております。これからも、一生懸命頑張っておりますので、益々のご協力をお願いいたします。

意は尽くしませんが、本日は楽しんで過ごしていただければと思います。



<講師あいさつ>

國定 勇 様

では、これから楽しくやっていききたいと思いますので、よろしくをお願いいたします。



<関係者紹介>



建築インテリア科
学科主任 室谷 伸治 先生



建築インテリア科 技術部の皆様

<製作風景>



<完成>

午前の部



午後の部

